

03/12/2015

La Serena: Fiscal hace primer balance de hechos ocurridos en torno a final de Copa Chile

La fiscal Carolina Caballero, designada por el Fiscal Regional (s), Carlos Vidal, fue la fiscal preferente para dirigir la investigación y coordinar los procedimientos de la policía con las áreas de competencia de la Fiscalía en el Estadio La Portada de La Serena.

Esto con razón de la final de la Copa Chile, entre los equipos de Universidad de Chile y Colo Colo.

La fiscal hizo un primer balance. "Hay varios detenidos por distintos delitos por ley de violencia en los estadios".

Entre los hechos que serán investigados hubo usurpación de identidad, hurto, porte de drogas y entradas falsificadas. "En este caso, ingresaron al recinto, pero no llegaron a galería".

A la espera de conocer otros balances, de otros hechos ocurridos, la Fiscalía espera conocer otros antecedentes para ver sus respectivos procedimientos.



600 333 0000
CALL CENTER

FISCALIA NACIONAL
GENERAL MACKENNA 1369